



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>130 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02S178</b>
Prix	<b>1 150 000 €</b>

# Mandelieu-la-Napoule

## Appartement à vendre (06210)

Engel&Voelkers vous propose ce superbe Penthouse de 4 pièces de 130 m<sup>2</sup> bénéficiant de 128m<sup>2</sup> d'extérieurs et une superbe vue mer de la baie de Cannes à celle de Théoule. La résidence, centrale et sécurisée, est dotée d'une très belle piscine et d'espaces verts. L'appartement a été entièrement rénové et rééquipé en 2022 avec des matériaux et des prestations de qualité. Traversant, il dispose de la climatisation réversible ainsi que du chauffage au sol. L'espace de vie est composé d'un grand salon et salle à manger avec cuisine ouverte et sa buanderie, le tout donnant sur une grande et profonde ...

*Engel&Voelkers proposes this stunning 4-room Penthouse of 130 m2 enjoying 128m2 of terraces and breathtaking views of from Cannes to Theoule's bay. The central and secured residence benefits from a large swimming pool and greenery. The apartment was totally renovated and re-equipped in 2022 with quality materials and finishing. Crossing, it offers reversible air conditioning and subfloor heating. The living area, composed of a large living-dining room with open kitchen and laundry room, is widely opening onto a large and deep terrace south and east exposed. The night area proposes a large 21m2 ...*

## ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

